


吉平酒店よもやま話 
 海外ワインの動向が報道されて久しい昨今ではワイン業界は面白い動きを見せ始めています。それはこれ

まで海外ワインを輸入していたインポーターが日本ワインを取り扱い始めた事とボジョレー ヌーヴォーの

高騰を受け日本ワイン ヌーヴォーなる試みが始まろうとしている事です。今回は変わりゆくワイン業界に

ついてお話したいと思います。 
 
・2022 年の現状 
 既にご存知、または実感済みかと思いますが、円安、輸送費高などによりワイン業界だけではなく様々な

物が値上がりし続けています。勿論ワインも例に漏れず高騰しており、それだけでなく入荷ペースも不定期

になってきております。今は海外ワインの値上がりがピックアップされていますが、今後は日本ワインも値

上がりを余儀なくされる事は確実です。 
 
・新しい日本ワインの動き 
 上記にもある通り、これまで海外ワインを輸入していたインポーターがリアルワインガイド(ワイン雑誌)
との企画で日本ワインを取り扱う動きがあり、同時発生的に海外ワインの高騰を受けて日本ワインを始める、

取り扱いを強化するインポーターが増えてきました。また、11 月の第 3 木曜日に解禁となるボジョレー ヌ
ーヴォーと同じ様に日本ワインでも日本ワイン ヌーヴォー(新酒)をリリースするらしいです。最近某ワイ

ナリーの営業の方とお話する機会があったのですが、新しい試みを歓迎すると共に「やってみないと分から

ない」というチャレンジ精神でワクワクしているように見受けられました。勿論全てのワイナリーが新しい

流れや試みに参加している訳ではなく、今まで通りを貫いて粛々とワイン造りを行なっているところも多く

あるのが現状です。 
 
・吉平酒店として思う事 
 最近は観光や経済活動が活発になりそれに伴い人流も激しくなっています。当店も長野県外からのお客様

が多いお盆でした。とはいえお盆は一過性のものですので、常連さん・顧客の方に今まで通り美味しいワイ

ンをご紹介していくつもりです。また、長野ワインに関しては、既存ワイナリーによる新しい動きや未だに

増え続ける新規ワイナリーがある中ですが、吉平酒店としては変わらずアンバサダーをしているカンティー

ナリエゾー(高山村)を応援ですかね。とはいえ実は様々な長野ワインを取り扱っており、これからもアンテ

ナを張りながら美味しい長野ワインを探していきたいと思います。急に周りが慌ただしくなり焦る気持ちが

ないとは言いませんが、ここからが取捨選択を迫られる踏ん張りどころの気がしますので、しっかりと営業

をして買える限りは様々なワインを仕入れしていきますので是非店舗へお越しくださいませ。 
 
★コロナ休暇について★ 
 SNS でもお知らせしましたが、先月 8/27~9/6までコロナ休暇をいただきます。

療養ではなく休暇の理由としては、同居家族が陽性となり濃厚接触者という事で

健康でありながら保菌の可能性がありお休みする事になりました。吉平酒店を開

業して以来初めての 11 連休で何しようかなと考えましたが、正直経理や EC サイ

トなど手が回っていない部分がありますので、吉平酒店の骨組みの部分を強化し

ていきたいと思います。ただ、有り余るほど元気な娘も一緒に自宅待機なので、

果たしてそこまで辿り着けるのか？という不安はありますが、出来る限りでやっ

ていきたいと思います。ご迷惑をおかけしますが宜しくお願い致します。 




